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日  時： 令和７年６月１２日（木）  １１時４０分 ～ １２時１０分 

参加者： 本部役員、学級・人権・広報委員、保健給食委員長、校長、教頭  （司 会： 副会長） 

 

1. 会長挨拶 

２. 各委員会 

○ 学級・人権・広報委員会 

  同日９時から集まり、広報の作成をしました。（学校で確認・印刷・製本の後、７月に発行） 

※学校より PTAの負担軽減の観点から、１・２号合同号として発行してはどうかという提案があり、 

審議の後に承認されました。第３号は卒業号として、3月頃に発行する予定。 

 

〇 保健・給食委員会   

給食エプロンの修繕を、負担軽減の観点から１学期末のみ実施。委員さんは、その学年のエプロン

を持ち帰り、点検と必要に応じて修繕。持ち帰り時期・方法は、後日改めてお知らせがあります。 

※今後の課題として、修繕の分担方法や個人持ちエプロンについての意見交流をしました。 

 

３．今後の実行委員会の活動について 

〇 運動会  ・「PTA種目」は、今年度も実施なし。  ・分担して、来賓の受付をする。 

〇 PTA事業（１１月１５日土曜参観） 

・本部役員からサイエンスショーでの実施の提案があり、承認されました。 

〇 PTA途中入会家庭への対応について再確認 

  ・途中入会の場合は、それまでの期間の会費も支払う。 

    ・小学校在籍最終年の加入は、役員・委員選出後のためできない。  （いずれも転入家庭は除く） 

    ※役員や委員の選出、会費の支払いの２つを分けて考えてはどうかと言う意見が出た。 

    ※PTA会員でないと学級懇談会に参加できないのではと思っている家庭があると聞いた。会員で 

あってもなくても肩身の狭い思いをさせないことや、保護者間のつながりを大切にしていきたいと 

意見交流をした。→無理なく負担なく続けることができる PTA活動について、今後も検討する。 

 

〇今後の予定 

・マラソン大会見守り  ・次年度 PTA本部役員候補、PTA学級委員等選出 など 

                

４．学校より 

    今後も活動を見直していきながら、あたたかい学校にしていきましょう。 

本日はありがとうございました。 

 

 

第２回実行委員会：令和７年８月２３日（土）１０時１０分～    

この日は登校日（清掃活動） 


